
Beschluss: 
 
Ratsherr Cleve bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Bühse bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Ergänzungsantrag ein und begründet 
diesen. 
Dieser Ergänzungsantrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 10.4 beigefügt. 
 
Dieser Ergänzungsantrag wird kontrovers diskutiert. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Cleve teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass eine 
Ausschreibung für ein Gutachten zum Regionalen Nahverkehrsplan vorbereitet würde. Eine 
Information mit einem konkretisierten Zeitplan soll in den nächsten Sitzungen von Bau-, 
Planungs- und Umweltausschuss und Ratsversammlung vorgelegt werden. 
 
Sodann wird über den Ergänzungsantrag der CDU-Ratsfraktion abgestimmt. Dieser wird mit 
24 zu 14 Stimmen bei 2 Enthaltungen abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 14   

SPD  14  

Die Grünen  4 1 

BfB/PIRATEN  3  

FDP  2  

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Proch   1 

gesamt:   14 24 2 

 
Dem Antrag in der ursprünglichen Fassung wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


